

Juicios éticos y repercusiones en un mundo virtual



Juicios éticos

Hay una serie de leyes y reglamentos, tanto escritos y/o entendidos en la sociedad, que seguimos para establecer un balance como individuos habitantes de un mundo real y, sin duda, esto se trasladará al mundo virtual que representa el metaverso una vez que sea parte de nuestra cotidianeidad.

¿Cómo es que va a estar regulado? ¿Qué sucederá con el ordenamiento y las reglas imperativas en espacios que pertenecerán a empresas y organismos privados?

Sibilia (citado por Moreno, 2019) nos indica que, al inculcarse una innovación tecnológica en la vida cotidiana, hay nuevas formas de significación y comunicación que derivan en cambios subjetivos, las formas del ser y estar. Por eso, es común que veamos cambios en las actitudes de quienes conocemos en persona con sus avatares o usuarios en redes sociales, o que no siempre coincidamos con los mismos contactos en común.

Descentralización

Hoy en día, muchas de las empresas más grandes del mundo son los llamados "gigantes tecnológicos" o *Big Tech*. Apple, Google, Amazon o Microsoft son de los actores más influyentes en la economía actual. Esto hace que cobren una importancia muy grande en cuanto a la cotidianeidad de la población, por la dependencia que tenemos a dispositivos y programas desarrollados por estas *Big Tech*.

Su modelo de negocios está sustentado en un mayor número de usuarios conectados a sus redes sociales. Se debe a que basan en la personalización de la publicidad y productos ofrecidos, de acuerdo con las preferencias e interacciones hechas por los usuarios.

La descentralización será un ideal casi utópico si pensamos que deben administrarse a través de amplios recursos económicos y humanos pertenecientes a alguna empresa que los auspicie. Aunque tengan sus reglas, al final seremos los usuarios quienes podamos ejercer nuestra libertad de expresión, pero sin caer en un libertinaje.



Repercusiones:



Gastos superfluos y reconocimiento de logros

Adquirir algo dentro del metaverso, ¿agregará más a la experiencia?, ¿representará un gasto superfluo o uno que verdaderamente será significativo y no impactará en mi ser real? Los cuestionamientos pueden variar, pero la fuente de las respuestas siempre será uno mismo.



Problemas de salud física y mental

Somos una sociedad estática y parece que, al aumentar el flujo de información, se volvió inversamente proporcional el nivel de actividad física que hacemos en el día. Casi el 40% de la población adulta mundial tiene sobrepeso, casi el triple que hace 50 años.

Al estar inmersos en estos mundos, principalmente en momentos de ocio, no debemos de olvidar que aún sigue siendo una actividad completamente virtual.



Procrastinación

La inmersión en el uso del metaverso y plataformas similares nos hacen querer escapar de nuestras obligaciones diarias pudiendo llegar a descuidar tareas y pendientes que tenemos de la escuela, el trabajo o alguna otra actividad.

¿Cuánto tiempo de tu día, contando trabajo y/o escuela, pasas en redes sociales o en videojuegos?



Movimientos sociales

Hay movimientos culturales y sociopolíticos que tienen como centro de organización a las redes sociales. ¿Cómo sucederá en mundos virtuales?

El metaverso nos va a brindar muchas posibilidades de conectar aún más con un mundo globalizado. Debemos mantener cautela de su uso. Que tu ser real y ser virtual armonicen como una sola persona dentro de ti, procurando el entorno.